



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff beim Forschungsgipfel in Berlin

Nr. 119/2023 Magdeburg, den 28. März 2023 Sperrfrist: Dienstag, 28. März 2023, 14.30 Uhr! Es gilt das gesprochene Wort! Ministerpräsident Haseloff beim Forschungsgipfel in Berlin Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute am Forschungsgipfel "Blockaden lösen, Chancen nutzen: Ein Innovationssystem für die Transformation" in Berlin teilgenommen. „Die Energiewende nur als technologische Transformation zu betrachten, greift zu kurz. Es geht gleichermaßen um die gesellschaftliche, soziale und kulturelle Gestaltung der Zukunft, auch das soll die Forschung im Blick behalten. Ziel muss es sein, eine hohe Lebensqualität mit langfristiger ökologischer Tragfähigkeit in Einklang zu bringen. Dazu müssen die Versorgungssicherheit und die Bezahlbarkeit der Energie umfassend gewährleistet bleiben, auch bei steigendem Bedarf, schwankender Verfügbarkeit von erneuerbaren Energien und einem gleichzeitig hohen Grundlastbedarf. Wichtigster Grundsatz ist und bleibt für einen Industriestaat, dass Energie zu jeder Zeit und für alle in ausreichender Menge zur Verfügung steht. Damit verbinden sich für Forschung und Wissenschaft gewaltige Herausforderungen“, so der Ministerpräsident. Der Forschungsgipfel wird vom • Stifterverband, • der Nationalen Akademie der Wissenschaften Leopoldina, • der Expertenkommission Forschung und Innovation (EFI) und • der VolkswagenStiftung organisiert. Seit 2015 versammelt der Gipfel jährlich Vertreter aus Wirtschaft, Wissenschaft, Zivilgesellschaft und Politik, um gemeinsam Antworten auf aktuelle Fragen der Forschungs- und Innovationspolitik zu finden. Weitere Informationen und Livestream unter www.forschungsgipfel.de

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de